

Frankfurt am Main

13. Juni 1971

Lieber Herr Pfaffe!

Ich finde, Sie bemühen sich ganz rührend um mich. Ich habe mich recht gefreut, als ich Ihren Brief mit dem Zeitungsausschnitt vorfand. Ganz herzlichen Dank!

Meine Konzerte in Esfahan und Teheran wurden zu großen Erfolgen, besonders Teheran. Täbris fiel leider wegen Studentenunruhen aus.

Nachher bin ich noch zwei Wochen im Lande herumgereist, habe viel gesehen und vor allem auch erlebt. Besonders schön war es wieder am Kaspischen Meer. Seit knapp einer Woche bin ich nun wieder zurück.

Mit ganz herzlichen Grüßen
Ihr Rüdiger Steinfatt